

FEUX DE FORÊT – ÉTAT DE SITUATION

7 juin 2023 - 19 h 15 – INFORMATION IMPORTANTE CONCERNANT LES SERVICES DE SANTÉ

La sécurité et la santé des citoyens sont notre priorité.

Les évacuations orchestrées dans la région depuis quelques jours font en sorte que les services de santé actuels sont limités. Par conséquent, il devient difficile de répondre aux besoins des citoyens qui ont des conditions de santé précaires.

Plus précisément, si vous avez des problèmes cardiaques, êtes enceinte, souffrez d'insuffisance rénale (dialyse), avez des problèmes pulmonaires ou tout autre problème de santé qui pourrait nécessiter une intervention majeure et un besoin de ressources en milieu hospitalier, nous vous recommandons fortement de quitter la région.

Si vous prenez la décision de partir, voici les consignes à suivre:

- Informez la Ville de Chapais, via un message privé sur Facebook ou par l'adresse courriel suivante: info@villedechapais.com en indiquant vos noms, adresse, numéro de téléphone, le nombre de personnes qui quittent
- Dites-nous si vous avez besoin de transport adapté
- Informez-nous du lieu vers lequel vous vous dirigez

Nous rappelons à tous qu'un centre d'hébergement est disponible pour les Chapaisiens au Cégep de St-Félicien dont l'adresse est: 1105, boulevard Hamel. Toutes les ressources nécessaires sont sur place pour nous accueillir.

Merci à tous de votre pleine collaboration!





